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В  преддверии  э ры  Хана ан с ко го 
cвятилища, со 2-го по 4 июля Центральная 
церковь «Манмин» провела лидерский 
семинар в зоне отдыха «Дэмён Вивальди 
Парк» в Хончхоне, в провинции Канвон.

2-го и 3 июля «Бриллиантовый зал» и 
девять других аудиторий заполнили члены 
церкви «Манмин». Служителям и членам 
более 5.000 церквей д-р Джей Рок Ли 
проповедовал на тему «Дух», основанную 
на Евангелии от Иоанна, 4:24.   
Этот семинар, с чувством духовной 

жажды, посетили не только районные, 
подрайонные лидеры и руководители 
ячеек, но и прихожане церквей из многих 
регионов Кореи, включая Сеул, Тэджон, 
Масан, Пусан, Кванджу, остров Чеджу, 
а также из зарубежных стран – Кении, 
ДР  Конго ,  Японии ,  Китая ,  Тайваня , 
Сингапура, Индии, Филиппин и Таиланда. 
В первый день д-р Ли в своей проповеди 

сказал, что, обретя духовное сердце, мы 
можем наслаждаться счастьем, хорошим 
здоровьем и благополучием, не страдать 
от болезней, нищеты, бедствий и забот. 
Он также сказал, что в церквях начнется 
пробуждение, когда пасторы достигнут 
уровня духа. 
Прежде чем перейти к сути вопроса, он 

предложил всем участникам проверить 

себя, избавились ли они от девяти качеств, 
от которых они обязаны избавиться, чтобы 
встать на камень веры. Это – обидчивость, 
ненависть, ревность, зависть, лживость 
сердца, осуждение, неверность сердца, 
прелюбодейные  помыслы ,  жадность , 
корыстные мотивы, неуемные желания и 
предательство.  
Во второй день он говорил о духовном 

сердце ,  противопоставляя  благость , 
любовь ,  веру  и  духовную  надежду 
плотским качествам. Д-р Ли сказал: «У 
плотского сердца всегда есть ограничения, 
даже  когда  кажется ,  будто  бы  оно 
проявляет  веру,  а  духовное  сердце  с 
верой полностью полагается на Бога. 
Плотское сердце любит только тех, чьи 
дела достойны любви, а духовная любовь 
бескорыстна: человек, наделенный ею, 
может любить даже тех, кто ему вредит».   
Он говорил и о том, как духовные люди 

могут  обрести  полноту  духа  в  своем 
сердце. Он сказал: «Хотя вы и вошли в дух, 
вам необходимо пройти процесс очищения 
от следов плоти, к которым относятся 
знание, опыт, характер и особенности 
личности. Другими словами, вы должны 
преодолеть  свою  ограниченно сть , 
восполнить дефицит любви, духовных 
знаний и совершенной благости, и тогда 
произойдут позитивные преобразования 

вашей личности, и вы обретете сходство с 
сердцем Господа. Такие люди могут быть 
использованы в качестве прекрасного 
Божьего инструмента». 
В  ко н ц е  с емин а р а  о н  п ри в е л  в 

пример пять библейских героев. Среди 
них  был  Илия ,  который ,  сохраняя 
хладнокровие в противостоянии 850-
ти лжепророкам, смог доказать, что Бог 
Живой, благодаря тому, что слабость 
и нерешительность, свойственные ему 
прежде, преобразовались в такие качества 
личности, как спокойствие и деликатность.    
Во  второй  половине  первого  дня 

семинара  президент  молитвенного 
центра  «Манмин» г -жа  Бокним  Ли 
провела молитвенное собрание «Полнота 
Святого  Духа». Его  участники ,  взяв 
крест, подобный тому, что нес Господь, 
прошли через жемчужные ворота Нового 
Иерусалима. Любовь к Господу и надежда 
на Небеса переполняли их. 
Утром второго дня участники семинара, 

слушая проповедь пастора Хиджин Ли, 
оценили меру своей веры и прониклись 
любовью и самопожертвованием старшего 
пастыря, который учит их, как достичь 
уровня духа. 
Ожидается, что этот семинар будет 

способствовать  тому,  что  не  только 
р а й о н ны е ,  п од р а й о н ны е  л и д е ры 
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Старший пастор д-р Джей Рок Ли провел лидерский семинар 2012 года в «Бриллиантовом зале» зоны отдыха «Дэмён 
Вивальди Парк», на котором он побуждал верующих быстрее достичь уровня духа и полного духа. В ходе семинара 
его участники исполнились жаждой духа, фотографируя на свои мобильные телефоны сияние света во всем его 
многообразии. 

и  руководители  ячеек ,  призванные 
заботиться о душах, но и многие другие 
служители и члены церкви, участвовавшие 
в  семинаре ,  с  жаждущим  сердцем , 
устремленным к Новому Иерусалиму, 
будут активно благовествовать миру.   



2 Слово жизни № 89  12 августа 2012 года овостиH Mанмин

Издатель: Джей Рок Ли 
Редактор: Гым Сан Вин

152-848, #235-3, Гуро-3донг, Гуро-гу, Сеул, Корея 
Тел: 82-2-818-7044 Факс: 82-2-818-7048 
http://www.manmin.org/Russian
e-mail: ronyason@gmail.com

Публикация Центральной церкви Манмин 
овостиH Mанмин Russian

Пойди в землю,
которую Я укажу тебе

«И сказал ГОСПОДЬ Авраму: пойди из земли твоей, от родства твоего и из дома отца твоего в землю, которую Я укажу тебе; 
и Я произведу от тебя великий народ, и благословлю тебя, и возвеличу имя твое, и будешь ты в благословение» (Бытие, 12:1-2).

Бог благословил Авраама, когда ему было 99-ти 
лет, сказав: «Я – вот завет Мой с тобою: ты будешь 
отцом множества народов, и не будешь ты больше 
называться Аврамом, но будет тебе имя: Авраам, ибо 
Я сделаю тебя отцом множества народов» (Бытие, 
17:4-5).
Авраам ,  отец  веры ,  наслаждался  многими 

благословениями, включая детей, финансовое 
благополучие, здоровье, долголетие, о которых 
мечтают многие люди. Бог знал и любил Авраама 
настолько, что он был наречен «другом Божьим». 
Кроме  того ,  Бог  отчетливо  показал  ему,  что 
произойдет в будущем. В чем же секрет столь 
удивительных благословений?    

1. Авраам полностью верил и повиновался 
Богу 
Бог, желая благословить Аврама, говорил с ним: 

«И сказал ГОСПОДЬ Авраму: пойди из земли 
твоей, от родства твоего и из дома отца твоего в 
землю, которую Я укажу тебе; и Я произведу от тебя 
великий народ, и благословлю тебя, и возвеличу имя 
твое, и будешь ты в благословение».
Бог не сказал ему, что, покинув свою страну, 

он должен переселиться в какую-то конкретную 
прекрасную местность. Он просто повелел ему 
пойти в землю, которую Он укажет. И это совсем 
не смутило Аврама. Так как Бог велел ему пойти 
из своей земли, он и пошел, не оглядываясь назад и 
вовсе ни о чем не сожалея. 
Он повиновался слову Божьему даже тогда, когда 

оно повелевало сделать что-то неприемлемое, с 
человеческой точки зрения. Когда Бог сказал ему 
принести в жертву своего сына, он повиновался 
со словами «да» и «аминь». Авраам родил своего 
драгоценного  сына  в  возрасте  100 лет,  как  и 
обещал Бог. Но Бог сказал принести сына в жертву 
всесожжения. А это означало убить сына, рассечь 
его на части, отделить кости от плоти и сжечь на 
огне в благоухание Богу.  
С  позиции  обычного  человека ,  это  кажется 

невероятным. Но Авраам просто покорился, не ища 
оправданий и доводов, по которым он может не 
покориться. Он повиновался с радостью, потому 
что полностью доверял Богу, Который силен и из 
мертвых воскрешать, как это написано в Послании к 

Евреям, 11:19.   
Люди собственными устами исповедуют веру в 

Бога и все равно сомневаются и жалуются. А все 
потому, что они не до конца верят в Бога. Мы можем 
повиноваться, когда мы верим в Бога всем своим 
сердцем. Авраам согласился принести в жертву 
всесожжения своего единственного сына, потому 
что он полностью доверял Богу. Бог возрадовался 
его благости, которая опиралась на истинную веру в 
Бога.  
Вот так Бог дает обетования Своим возлюбленным 

детям и наставляет их на путь благословений. 
Каждый может получить Божьи благословения, если 
он верит в Его слово и повинуется Ему, как Авраам. 
К  примеру,  что  Бог  говорит  тем ,  кто  хочет 

получить финансовые благословения? В Книге 
пророка Малахии, 3:10, говорится: «Принесите 
все десятины в дом хранилища, чтобы в доме 
Моем была пища, и хотя в этом испытайте Меня, 
говорит ГОСПОДЬ Саваоф: не открою ли Я для 
вас отверстий небесных и не изолью ли на вас 
благословения до избытка?». В Евангелии от Луки, 
6:38, также написано: «Давайте, и дастся вам: мерою 
доброю, утрясенною, нагнетенною и переполненною 
отсыплют вам в лоно ваше; ибо, какою мерою 
мерите, такою же отмерится и вам».
Помимо  этого ,  в  Библии  есть  бесчисленное 

множество других слов благословений. В Слове 
Божьем есть все ключи к получению финансовых 
благословений ,  Божественного  исцеления  и 
решению таких проблем, которые решить, казалось 
бы, невозможно. Так что, когда мы полностью верим 
тому, что написано в Слове Божьем, и поступаем, 
согласно ему, мы можем так же, как и Авраам, 
наслаждаться благословенной жизнью.  

2. В отношениях с людьми Авраам всегда 
поступал благостно 

 В  отношениях  с  людьми  Авраам  не  искал 
собственной выгоды. Это качество его характера 
проявилось и в том, как он поступил со своим 
племянником Лотом.  
Авраам и его племянник Лот жили вместе. Но 

их имущество было настолько велико, что они уже 
более не могли жить вместе. Авраам, как дядя Лота, 
не стал настаивать на своих правах, а позволил 
Лоту выбрать ту землю, где он будет жить. В Книге 
Бытия, 13:9, написано, что Авраам сказал Лоту: «Не 
вся ли земля пред тобою? отделись же от меня: если 
ты налево, то я направо; а если ты направо, то я 
налево».
Тогда Лот избрал себе Содом, земля которого 

выглядела  предпочтительнее ,  потому  что  там 
было достаточно воды. Однако Авраам вовсе не 
испытывал никакой досады; он лишь надеялся, что 
его племянник будет жить счастливо, обосновавшись 
на новой земле.  
Но благостное отношение Авраама к Лоту не 

ограничивается  лишь  этим  поступком .  Содом 
и Гоморра потерпели поражение в сражении с 
соседними странами, которые отобрали у них все 
имущество и продовольствие. Лот был взят в плен 
и лишился всей своей собственности. Услышав эту 
новость, Авраам, подвергая риску собственную 
жизнь, вместе со своими вооруженными рабами, 
которых было триста восемнадцать человек, спас 
Лота (Бытие, 14:14-16).
Кроме того, Авраам искренне молил Бога спасти 

Лота, когда Бог решил истребить Содом и Гоморру, 

которые погрязли в грехе и зле. И Бог спас Лота, 
потому что не желал разбить сердце Авраама (Бытие, 
19:29).  
Так благость Авраама постоянно проявлялась в его 

отношениях и с Богом, и с людьми.   

3. Авраам никогда не колебался в вере, в 
послушании или в делах  

 Бог был весьма доволен Авраамом, потому что 
Авраам показывал свою веру через послушание и 
дела. Кроме того, его дела веры в Бога и послушание 
были  непоколебимыми ,  и  в  конечном  итоге , 
благодаря его вере, в возрасте 100 лет у него родился 
сын (Посл. к Римлянам, 4:18-22).  
Как написано в Бытии, в главе 24-й, Авраам 

сказал старшему в его доме рабу, который управлял 
всем его имуществом, отправиться на его родину, 
в Харран, и взять там жену для его сына Исаака. 
Раб же спросил Авраама: «Может быть, не захочет 
женщина идти со мною в эту землю..?».
Авраам же твердо ответил на это: «ГОСПОДЬ, 

Бог неба, Который взял меня из дома отца моего 
и из земли рождения моего, Который говорил мне 
и Который клялся мне, говоря: ,,потомству твоему 
дам сию землю”, – Он пошлет Ангела Своего пред 
тобою, и ты возьмешь жену сыну моему оттуда» 
(Бытие, 24:7). Он имел в виду, что раб должен 
был просто привести женщину, потому что Бог, 
пообещавший дать землю ему Ханаанскую, уже 
приготовил для Исаака жену, и Сам пошлет ее 
сыну его. Как и говорил Авраам, раб очень быстро 
встретил женщину, которая стала женой Исаака 
(Бытие, 24:10-61).   
Авраам хранил Слово Божье в своем сердце 

и  применял  его  на  практике .  Он  оставался 
непоколебимым даже в самых трудных ситуациях. 
Бог, искавший такое сердце, проведя Авраама через 
испытания, сделал его отцом веры.  
Некоторые люди начинают колебаться, если ответ 

на их молитвы задерживается, хотя они всего лишь 
короткое время поступали согласно Слову Божьему. 
Но Авраам не сомневался, он оставался твердым 
и просто верил, что, раз Бог сказал, Его слово 
непременно будет исполнено. Он был постоянным в 
вере, покорным и поступал согласно воле Божьей. 
Вот почему в Послании Иакова, 2:23, говорится: 

«Веровал Авраам Богу, и это вменилось ему в 
праведность, и он наречен другом Божиим». Если вы 
полностью верите и доверяете Богу, как Авраам, и 
поступаете согласно Его Слову, то нет того, чего бы 
вы ни смогли получить от Него.  
Я искренне надеюсь, что вы обретете благое 

сердце, такое же, как у Авраама, будете полностью 
доверять и верить Богу и станете повиноваться 
Ему; я молюсь во имя Господа, чтобы, поступая так, 
вы радовались такому же обилию благословений, 
которое Бог дал Аврааму.   

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Бог не искушается злом, и Сам не 
искушает никого. Но при этом в Книге 
пророка Малахии, 3:10, написано: 
«Принесите  все  десятины  в  дом 
хранилища, чтобы в доме Моем была 
пища, и хотя в этом испытайте Меня, 
говорит ГОСПОДЬ Саваоф: не открою 
ли Я для вас отверстий небесных и не 
изолью ли на вас благословения до 
избытка?». В чем же причина? 
Десятина – это десятая часть наших 

заработков  и  прибыли ,  которую 
следует отдавать Богу. Эта заповедь 
Божья  была  дана  Израильтянам 
после Исхода. Это не означает, что 
мы должны соблюдать все заповеди 
Ветхого Завета, которые соблюдались 
людьми  того  времени,  но  смысл, 
заключенный в этой заповеди, не 
исчез и в Новозаветные времена (От 
Матфея, 5:17). Мы должны понимать 
Божью волю относительно десятины и 
полностью исполнять ее. 
В Книге Малахии, 3:8-9, говорится: 

«Можно ли человеку обкрадывать 
Бога? А  вы  обкрадываете  Меня . 
Скажете :  , ,чем  обкрадываем  мы 
Тебя?” Десятиною и приношениями. 
Проклятием вы прокляты, потому 
что вы – весь народ – обкрадываете 
Меня».  Дру г ими  с л о в ами ,  Бо г 
говорит, что тот, кто не дает десятины 
и  приношения ,  совершает  грех , 
обворовывая Его.  
В  Евангелии  от  Матфея ,  23:23, 

мы  читаем:  «Горе  вам ,  книжники 
и  фарисеи,  лицемеры,  что  даете 
десятину с мяты, аниса и тмина, и 
оставили важнейшее в законе: суд, 
милость  и  веру ;  сие  надлежало 
делать, и того не оставлять». Это 
означает, что нам следует давать 
десятины, помня о суде, милости и 
вере. То есть мы должны давать их 
с любовью и преданностью к Богу 
и в соответствии с целью данной 
заповеди. 
Давать десятины и хранить День 

Господень – значит показывать, что 
вы исполняете свои обязанности 
детей Божьих. Это также является 
выражением  вашего  доверия  и 
любви  к  Бог у.  Давая  десятины , 
вы  демонстрируете  свою  веру  и 
признание суверенной власти Бога 
Творца над вашими финансами и 
выражаете  благодарность  Бог у, 
Который  дает  вам  возможность 
получать доход.     

   Даете  ли  вы  десятину  с  вашего 
общего дохода? 

Допустим, что ваш месячный доход составляет 
тысячу  долларов ,  но  з а  вычетом  налогов , 
пенсионных и страховых отчислений вы получаете 
на руки восемьсот долларов. Какую десятину вы 
должны заплатить в этом случае? Так как вы должны 
платить десятину с вашего общего дохода, то вам 
следует давать десятую часть с суммы общего дохода 
– до налоговых и других вычетов.   
Если у вас есть нестандартный доход или прибыль, 

например, кто-то приносит вам продукты питания 
или подарки, то вы также должны платить с них 
десятины .  Иногда  вы  можете  не  знать  точной 
стоимости подарка, но рассчитайте так, чтобы дать 
достаточную десятину. Мы можем сказать, что даем 
полную десятину, если даем десятины со всего, что 
получаем от других. 

Отделяете ли вы десятины от других 
приношений? 

Вам  необходимо  проверить ,  не  используете 
ли  вы  десятую  часть  своего  дохода ,  помогая 
нуждающимся или отдавая ее на миссионерскую 
работу. Некоторые отдают часть своей десятины в 
качестве приношения на какие-либо цели. Есть люди, 
которые просят церковь направить их десятины на 
благотворительные дела.   
Но десятина должна быть отделена для Бога. 

Поэтому вы должны давать десятины, отделив их от 
других приношений. Если вы в качестве приношения 
даете деньги, которые должны были быть вашей 
десятиной, то вы обкрадываете Бога, самовольно 
распоряжаясь тем, что принадлежит Ему. Так что, это 
не правильно. Мы должны помнить, что не давать 
десятины или неправильно платить их, в любом 
случае, означает обкрадывать Бога.   

Отдаете ли вы десятины в церковь, 
которая обеспечивает вас духовной 

пищей? 
Если вы посещаете одну церковь, а духовную 

пищу  получаете  в  другой  церкви ,  то  куда  вы 
должны отдавать свои десятины? Если человек с 
неизлечимой болезнью прошел лечение в госпитале 
и вернулся к полноценной жизни, то он должен 
заплатить госпиталю. То же самое относится и к 
десятинам. Церковь, которая сеет в вас веру и дает 
вам жизнь, обеспечивая вас духовными посланиями, 
является той церковью, к которой принадлежит ваша 
душа, поэтому вы должны отдавать свои десятины в 
эту церковь.    

  Даете ли вы десятины, подписываясь 
своим именем? 

Вы должны проверить, как вы платите десятины: 
от  имени   всей  своей  семьи  или  совместно  с 
супругом? Бог воздает нам в соответствии с тем, 
что мы лично делаем, поэтому мы должны давать 
десятины, подписываясь собственным именем. 
Конечно, если жена дает десятины от имени 

своего неверующего мужа, то он может получить 
благословения .  Бог  может  дать  ему  шанс  на 
спасение, видя ее веру и любовь. Но она прежде 
всего должна помочь ему принять Господа и обрести 
веру. Кроме того, мы должны учить детей самим 
платить свои десятины.     

Но бывают и исключения. Если родители дают 
своим детям и супругам право быть совладельцами 
их собственности или же супруги, состоящие в 
браке, совместно ведут бизнес, то не будет ошибкой 
платить вместе десятую часть от доходов, указав 
свои имена. Или же они могут разделить доход 
пополам или в определенной пропорции и дать 
десятины порознь.   

  Даете ли вы десятины больше чем 
раз в месяц?

Вы можете платить десятины каждый раз, когда 
получаете доход или подарок, или же вы можете, 
подсчитав  полностью  сумму,  давать  десятину 
раз в месяц. В аграрном секторе люди получают 
ежегодную  прибыль ,  и  их  доход  может  быть 
нестабильным, потому что он зависит от урожая 
и продажи выращенной продукции. Они дают 
десятины  тогда ,  когда  заработают  деньги  или 
получат какой-то иной доход в виде подарков.    
Если муж дает жене деньги на расходы после того, 

как он отделил десятину от своего дохода, то ей не 
нужно с этих денег платить десятину. Детям тоже 
нужно давать десятины, если они получают пособия 
или подарки, но, если им выделяются деньги на 
определенные цели, например, на репетитора или 
на покупку школьных принадлежностей, то они не 
должны платить с этих денег десятины. Эти деньги 
не являются их заработком. Родители должны 
платить десятины с подарков, которые их дети 
получили на день рождения, пусть даже это будут 
подарки для новорожденных или совсем маленьких 
детей.   
Если ваш ребенок получил такой дорогой подарок, 

как компьютер или пианино, то родители ребенка 
должны  заплатить  десятину  от  имени  своего 
ребенка. Но, если родителям тяжело заплатить такую 
десятину или они неверующие, то Бог не скажет, что 
этот ребенок не заплатил Ему десятину. 
Когда дети получают определенные дотации 

на  обучение ,  их  родители  платят  десятины , 
подписываясь именем детей или своим именем, 
потому что образование ребенка должны оплачивать 
родители. Если нуждающимся студентам необходимо 
использовать всю сумму дотации на оплату своего 
образования, то сразу платить с них десятину не 
обязательно; они могут заплатить с них десятину, 
начав работать, когда будут зарабатывать и получать 
стабильную зарплату.   

  Отк ладываете  ли  вы  десятины 
прежде,  чем  начать  расходовать 

деньги?
Если  вы  откладываете  десятины  от  своих 

заработков с самого начала, то вы не окажетесь 
в  ситуации ,  когда  у  вас  не  будет  денег, 
чтобы заплатить десятину, так как вы их уже 
израсходовали. Если вы взяли ссуду в банке 
на развитие бизнеса или покупку дома, то вам 
следует считать это своим доходом. Те, кто с верой 
берет в заем деньги, чтобы покрыть свои расходы, 
должен дать десятину с суммы займа. Если вы не 
можете взять ссуду, достаточную для того, чтобы 
заплатить десятины, то вы должны задуматься: 
«А подходящее ли это время для осуществления 
моего плана?». Правильное время наступит тогда, 
когда вы сможете заплатить с этих денег десятину.   

Даете ли вы полную десятину?
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Интервью и свидетельствo

«Проповеди д-ра Джей Рока «Проповеди д-ра Джей Рока 
Ли полностьюЛи полностью

основаны на Библии»основаны на Библии»

Днем 8 июня 2012 года мой 26-месячный сын 
Батитгел нечаянно сунул левую руку в кипящий 
суп, стоявший на нагревательном приборе. 
Мальчик сильно испугался из-за резкой боли. 
Ведь он получил ожог второй степени. Моя жена 
обрызгала его руку сладкой водой Муана. Она 
также молилась о нем с платком силы Божьей, 
над которым помолился д-р Ли (Деяния, 19:11-
12).     
После этого боль ушла, и он, как и прежде, 

спокойно играл и хорошо спал. Но его рука 
оставалась опухшей, и через некоторое время 
из ожоговых ран появились выделения. Но мы 
с женой не волновались, так как видели многих 
людей, которые исцелялись после молитвы д-ра 
Ли гораздо быстрее, чем после применения 
мирских лечебных средств, и мы видели, как те 
люди полностью восстанавливались.  
Это происшествие побудило мою жену и 

меня пересмотреть свою жизнь – в чем она не 
соответствовала Слову Божьему, и покаяться. 
Мы также присоединились к воскресному 
служению Центральной церкви «Манмин» по 
GCN TV и с верой получили молитву о больных. 
После молитвы, преодолевающей расстояние и 
время, выделения из ожоговых ран прекратились, 
и рука моего сына покрылась коркой. Он вскоре 
полностью исцелился. Аллилуйя!   
Видя, что мой сын исцелен Божьей силой, 

члены церкви Монголия Манмин возросли в 
вере. Мы не стали полагаться ни на лекарства, 
ни  на  госпитали .  Члены  церкви  получили 
благодать и исполнились Духом, видя, что мой 
сын полностью исцелен и у него не осталось 
даже ожоговых рубцов. Если бы мы обратились 
к мирским методам лечения, то рука моего сына 
была бы изуродована ожоговыми рубцами. Но 
мы отдали все в руки Живого Бога, поэтому 
ребенок быстро исцелился. Мы воздаем всю 
благодарность и славу Богу. 

«Сила Божья «Сила Божья 
очистила очистила 

обожженную обожженную 
руку моего сына»   руку моего сына»   

Джонни Ким: Какую роль выполняет 
ассоциация NRB и каково ее влияние?
Д-р Линда Смит: В 1944 году были люди, 
которые противились христианскому вещанию, 
и христианским программам было очень 
трудно выйти в телевизионный эфир. Для 
решения  этой  проблемы  и  была  создана 
ассоциация  Национальных  религиозных 
вещателей. Свобода проповедовать Евангелие 
постепенно ограничивалась в США. В такой 
ситуации ассоциация NRB преследовала цель 
способствовать распространению Библейской 
истины ,  сохранению  свободы  прессы  и 
улучшению качества христианского вещания.          

Джонни  Ким:  Кем  для  вас  является 
Иисус Христос?
Д -р  Линда  Смит :  Он  мой  Царь ,  мой 
Спаситель, Он является всем для меня. Я 
выражаю свою любовь к Господу, служа Ему, 
молясь и постясь, читая Библию. Я оказываю 
поддержку Центру благотворительной помощи 
престарелым и служу людям, где бы они ни 
находились. Я делюсь благодатью Господа и 
готова отдать все, даже если сама останусь с 
пустыми руками.   

Джонни Ким: Пасторов и проповедей 
есть бесчисленное множество. Почему 
вы верите в то, что получили благодать 
ч е р е з  п о с л а н и я ,  п р о п о в е д уемые 
д-ром Джей Роком Ли – основателем и 
председателем правления GCN TV?
Д-р Линда Смит: Сегодня многие пасторы 
в  своих  проповедях  искажают  Слово 
Божье. Они проповедуют то, что приятно 
слышать  верующим .  Они  лишь  говорят : 
«Бог есть Любовь», но не говорят о Божьей 
справедливости и Божьем суде. А д-р Ли 

проповедует о Боге, говоря об этих двух 
аспектах. И, кроме того, он сфокусировал свою 
христианскую жизнь только на Боге, он делает 
акцент на полном послушании Господу. 

Джонни Ким: Как вы узнали о д-ре Ли?
Д-р Линда Смит: Я нашла проповеди д-ра Ли 
на веб-сайте GCN. Я провела много времени, 
изучая материалы веб-сайта, потому что 
хотела больше узнать о д-ре Ли. Мне хотелось 
прослушать его проповеди и лучше понять их. 
Я также получила большую благодать через 
церковную газету «Новости Манмин». И, 
помимо того, я прочитала книгу д-ра Ли 
«Слово  о  Кресте» ,  которая  меня  просто 
поразила .  Его  послание  побуждает  нас , 
Божий народ, стать ближе к Господу, что дает 
возможность обрести сердце, более рьяно 
стремящееся понять Божью волю. В то же 
время из этой книги мы можем узнать о том, 
какую трогательную работу Бог провел в его 
христианской жизни.    
Сто и т  т о л ь ко  п од ум ат ь  о б  и с т о р и и 
Центральной  церкви «Манмин», которая 
выросла до уровня мировой мега-церкви, хотя 
30 лет назад, когда она только открылась, в 
церкви было всего 13 членов. Это доказывает, 
что Бог доволен верой д-ра Ли и благоволит к 
нему. GCN TV, которое было учреждено 12 лет 
назад, также расширяет свое вещание.

Джонни Ким: Что бы вы хотели сказать 
неверующим?
Д-р  Линда  Смит:   Жизнь ,  данная  нам , 
скоротечна, и земля – это то самое место, где 
мы должны подготовить себя к последующей 
жизни. Я надеюсь, что вы, приняв Господа 
своим Спасителем, будете наслаждаться вечной 
счастливой жизнью с Господом на Небесах.  

Это фрагмент интервью с д-ром Линдой Смит, вице-президентом NRB, которая посетила 
стенд GCN TV, участвовавшего в Международной конвенции и выставке NRB в 2012 году.     

Д-р Линда Смит участвовала в программе «Christian Today» телевидения GCN TV, в которой 
известные христиане делятся свидетельствами и своим видением по разным вопросам.  

Д-р Линда Смит, 
вице-президент  ассоциации Национальных  религиозных  вещателей (NRB)

Миссионер Батзориг  Пуриуп 
(церковь  Монголия Манмин)


